

conseils, que ta doctrine ont fait à mon esprit, à mon cœur, à mon âme pendant tout ce mois ! A ton frère, maintenant ! »

Et, vite, le matin du jour suivant, elle saisira l'autre volume qui, à son tour, durant tout le nouveau mois, lui parlera, l'attendrira, la réconfortera comme avait fait le précédent, et comme feront tous ceux qui suivent

Nous signalons tout particulièrement les *Méditations pour Jeunes Personnes*, aux mères de famille d'abord, naturellement si intéressées à voir leurs enfants prendre de bonne heure le chemin de la vertu, et ensuite aux dévouées maîtresses congréganistes ou laïques, si pleines de sollicitude pour préparer à leurs élèves un heureux avenir par les leçons bienfaisantes du présent. Il faut que, par elles, chaque jeune fille possède ce précieux trésor.

Bien qu'elles aient été écrites spécialement pour jeunes filles, ces méditations conviennent à toute personne ayant à cœur de réaliser dans le monde l'idéal que saint François de Sales demande à Philothée dans *l'Introduction à la vie dévote*.

Dans un but de diffusion de ces beaux et bons petits livres, — beaux matériellement, bons par excellence moralement, — le prix en a été réduit au possible : 0 fr. 60 le volume ; *franco* : 0. fr. 75.

---